

【令和6年度学校便り11月号】

わが愛する 三体小

さんたい



校訓 ～ かしこく なかよく たくましく ～

霧島市立三体小学校

〒899-6502 霧島市牧園町三体堂 1573 番地

TEL 0995-76-0301 令和6年11月1日発行

## お月見だ 秋の夜長に 虫の声 ～2年 神田 彩葉～

校長 重信 廣行

10月17日は、一年で一番月が大きく見える「スーパームーン」だったのですが、あいにくの天気で見ることができませんでした。月と言えば十五夜（旧暦8月15日）お供えは団子にススキ。しかし10月半ばにして、日中は30度近くの気温で、ススキの穂もどこにも見当たりません。夜長を楽しむ虫だけが、美声を思う存分奏でているのでしょうか。長い夏も終わり、秋の深まりを感じる今日この頃、いよいよ霜月になります。

10月17日には、霧島市小学校陸上記録会が開催されました。本校の5・6年生も選手として参加しました。学校とは違い、正式の陸上競技場、他校のたくさんの選手に囲まれ、緊張した面持ちで開会式を迎えました。競技が始まって、スタンドから応援が始まりました。まわりは牧園地区の5・6年生と一緒に応援したり、みんなで交流したりと楽しそうに過ごしていました。



ふだんとは違い、同学年の子供たちとの競技で緊張しながらも、これまで練習してきたものを、精いっぱい発揮して頑張っていました。最後のリレーでは、子供たちのチームワークが活かされ、上手にバトンをつなぐことができました。いい思い出になったと思います。



10月22日には、「体育センターがやってきた!」という催しで、ニュースポーツの体験を行いました。4種目の競技をおこないました。はじめは苦戦したものの、すぐに要領をつかみ、最後には、講師の先生も驚くほどの上達ぶりでした。こちらもいい体験となりました。

運動会から陸上記録会と、「スポーツの秋」を体験できました。次は、「芸術の秋」でしょうか。

どんぐりピアノコンサート（11/10）を学習発表会と合わせて開催します。子供たちの成長を感じる機会になるとと思います。保護者の方も地域の方も、どうぞ御参加ください。

11月1日～7日は、地域が育む「かごしまの教育」県民週間です。どなたでも授業を参観できます。御都合のよろしい方は、是非お越しください。

## 生活科・社会科見学

10月11日(金)には、生活科・社会科見学でNHK放送局と市立科学館に行きました。

NHK放送局では、ニュース番組のアナウンサー体験やお天気キャスター体験をしました。番組が出来上がるまでの工夫や新しい発見がたくさんありました。市立科学館では、様々な自然体験や科学体験、もの作り体験をしました。

これまで学習してきたことをさらに深めることができた社会科見学になりました。



## さつまいもの収穫

10月25日(金)、さつまいもの苗の植え付けから150日、イノシシの被害が心配されましたが、無事にさつまいもの収穫を行うことができました。さつまいものツルを刈り取った後、いも掘り大会を行いました。

土の中から大きなさつまいもを見つけるたびに歓声が上がり、みんな笑顔で収穫することができました。実りの秋を肌で感じる、さつまいもの収穫となりました。



## 完成が楽しみ！親子陶芸教室

土曜授業では、親子陶芸教室を行いました。講師の先生に、基本的な作り方を教えていただいた後、親子で話し合い、協力して作品づくりに取り組みました。

11月10日の学習発表会・どんぐりピアノコンサートでは、焼き上がった作品を展示したいと思います。お楽しみに！



## 11月・12月の主な行事予定

- 11月 6日(木) ふれあい活動 ふれあい給食
  - 8日(金) 歯科検診
  - 9日(土) 土曜授業日
  - 10日(日) **学習発表会**  
**どんぐりピアノミニコンサート**
  - 15日(金)～ 校内読書旬間(お話し会)
  - 20日(水) 青少年劇場(落語)
  - 21日(木) スクールカウンセラー来校
  - 27日(水) 青寿園との交流会
  - 29日(金) ニュースポーツ体験
  - 12月 3日(火) 人権教室
  - 4日(水) **校内持久走大会**  
**学校保健委員会・学級PTA**
  - 14日(土) 土曜授業日
  - 21日(土) 門松づくり
  - 24日(火) **2学期終業式**
- ※ 行事は、予定です。変更等ありましたら、「三体小安心メール」でお知らせします。